
  

  * Ces informations sont obligatoires pour votre demande      

   

* Mon nom : .....................................................................................  

* Mon prénom : ...............................................................................  

* Mon adresse : ...............................................................................  
 

 

 

* Mon numéro de téléphone : ........................................................  

* Mon adresse mail : .......................................................................  

Fiche de saisine pour demander 

de l’aide au comité éthique. 
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Vous pouvez envoyer une fiche de saisine 
au comité éthique :  

 

• Si vous êtes dans une situation difficile.  

• Si vous pensez qu’une situation n’est pas juste. 

• Si vous avez besoin d’aide pour prendre une décision. 

• Si vous ne connaissez personne pour vous aider. 

 

Le comité donnera un avis et des conseils. 
 
Merci d’expliquer votre problème ou votre question : 
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
……………………………………………………………………………… 
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Merci d’expliquer pourquoi vous demandez de l’aide  
au comité éthique : 

………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………
……………………………………………………………………………… 

 

 

Merci d’envoyer la fiche à l’adresse suivante : 
Adapei du Doubs  
Comité éthique 
81 rue de Dole – CS 51913 
25020 Besançon cedex 
 
Ou par mail à cette adresse :  
comite.ethique@adapeidudoubs.fr 
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Le comité éthique s’engage à ne pas communiquer 

vos informations personnelles. 

 

Cette fiche sera gardée une année et elle sera détruite. 

 

J’ai des droits sur mes informations personnelles : 

• Je peux demander à voir mes informations personnelles. 

• Je peux corriger mes informations personnelles. 

• Je peux demander à supprimer mes informations 

personnelles. 

• Je peux récupérer mes informations personnelles. 

• Je peux demander à l’Adapei du Doubs de ne plus utiliser 

mes informations personnelles. 

 

Si j’ai besoin de plus d’information, 

je peux lire la charte de fonctionnement du comité éthique. 

La charte est écrite en facile à lire et à comprendre. 

 

 

 
Si j’ai besoin d’aide pour mes informations personnelles, je peux :  

• Envoyer un mail à la déléguée à la protection des données : 

dpo@adapeidudoubs.fr 

• Aller sur le site internet  

de la commission nationale informatique et libertés. 
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